



Conseil de Quartier Bonnevey la Soie les Brosses

Bureau du 14 juin *présentiel maison du projet Carré de Soie* et par Visio jetsi-meet sur PC

Rappel et tableau des membres du bureau suite à l'Assemblée plénière du 12 avril 2022:

| <u>Membres</u> | <u>adresse email</u> | | <u>Secteurs</u> |
|-----------------------|--|----------------|------------------|
| Ahmed Mannou | mannouah@gmail.com | | Les BROSSES |
| Christophe Poirier | famille.poirier@laposte.net | | LAURENT BONNEVAY |
| Aude Le Gal | audelegal@gmail.com | | Les BROSSES |
| Eva Mercier | evamercier22@yahoo.fr | | Les BROSSES |
| Charlotte Delgado | charlotte.delgado@gmail.com | | LA SOIE |
| Patrice Fernandez | patricefernandez69100@orange.fr | | LA SOIE |
| Matthieu Poux | matthieu.poux@free.fr | | LA SOIE |
| Alice Charmont | contact@zeotrope.fr | <u>Zeotrop</u> | LES BROSSES |
| Sabine Clauzel Jentey | sabclauzel@aol.com | <u>Zeotrop</u> | |
| Stéphanie DACLIN | sdaclin@yahoo.fr | MSCB | LES BROSSES |
| Bernard Gaudin | blmgaud@orange.fr | | LES BROSSES |
| Catherine Lambert | cath.lamb@wanadoo.fr | | Les BROSSES |
| Halim Brahmi | abrahmi69100@gmail.com | | Les BROSSES |
| Jean Busseneau | jbus.snop@orange.fr | | LAURENT BONNEVAY |

Les référents des commissions non au bureau :

Françoise Lorain Propreté etc.

Jean-Claude Bretin Tranquillité publique

Les commissions du conseil et des référents aux commissions municipales

Il est souhaité que les référents des commissions interviennent lors de chaque bureau pour faire un bref point des travaux de leur commission ;

Commission d'urbanisme/ Bernard Gaudin / Halim Brahmi /Matthieu Poux

Commission propreté et Voirie : Françoise Lorain /Ahamed Mannou / Catherine Lambert ;

Commission tranquillité publique : Christophe Poirier / Jean-Claude Bretin (tout deux également référent à la Commission municipale mise ne place par l'adjoint au Maire ;

Commission mobilité : Patrice Fernandez / Bernard Gaudin (tout deux également référent à la commission municipale mise ne place par l'adjointe au Maire ;

Commission dénomination des voies et bâtiments : Ahmed Mannou (également référent à la commission municipale mise ne place par l'adjointe au Maire ;

Participants à ce bureau :

Charlotte Delgado /Catherine Lambert / Eva Mercier/ Jean Busseneau /Christophe Poirier /Patrice Fernandez/Bernard Gaudin

A suivi en visio Ahmed Mannou

Excusés : Aude Le Gal/ Matthieu Poux / Halim Brahm /
Stéphanie DACLIN représentant la MSCB/ Alice Charmont représentant Zéotrop/

Ordre du jour :

- 1°) -le CQ et la communication, quelle organisation mettons nous en place ?
- 2°) la réunion du 7 juin sur la Tranquillité publique
- 3°) les Rencontre du Carré de Soie
- 4°) le GS S Veil la visite du chantier, et la réunion avec Sonia Tron du 7 juin matin
- 5°) le Budget Participatif
- 6°) les travaux d'assainissement et du chauffage urbain
- 7°) la réunion sur la MQB en cours de programmation (en juin qui est devenue séance d'information sur les Brosses

-1°) Le CQ et la communication, quelle organisation mettons nous en place ?

Après échanges fructueux sur la proposition d'établir une permanence du CQ, il est décidé de communiquer systématiquement par l'adresse du CQ.bonnevay.soie.brosses@gmail.com.

La personne en charge de cette permanence conservera le PC portable du bureau à cet effet : à chaque bureau, selon calendrier établi, nous ferons tourner le PC en fonction de la personne qui assumera la nouvelle permanence. Cette organisation permettra un meilleur suivi de la boîte mail du CQ et une meilleure réactivité (accusé de réception/transfert de messages/sollicitations de M Pillard pour diffusion éventuelle/préparer une info à diffuser/ transmission d'une info ou d'un compte-rendu aux membres du bureau etc...).

Le bon sens nous permettra d'optimiser le fonctionnement du bureau.

Comme le faisait remarquer Jean, il ne faut pas s'arrêter sur certains délais « imposés » mais certainement garder le principe d'un délai de traitement sous 48h environ.

A noter que Catherine reste en charge du blog avec Bernard en suppléance

Les collègues d'accord pour assumer les permanences sont : Catherine / Patrice/ Ahmed /Bernard.

C'est Patrice qui prend cette première permanence jusqu'au prochain bureau.

-2°) La réunion TP du 24 mai 2022

La commission Tranquillité publique qui se réunit en général en fonction de l'actualité a été convoquée ce 24 mai dernier dans le but de préparer les deux réunions convoquées par Mr Crombecque, afin de permettre à nos deux

référents Christophe et Jean-Claude de pouvoir s'exprimer non seulement en leur nom mais également au nom du CQ

Compte rendu commission discuté en séance

Sur la co présidence des référents du CQ BSB pour cette commission

Christophe Poirier et Jean-Claude Bretin

Bonnevay : Jean Busseneau et Christophe Poirier

La Soie : Patrice Fernandez (excusé)

Les Brosses : Mme et Mr Arnaud

Mme et Mr Pinet

JN Infante

Jean-Claude Bretin

C Lambert (excusée)

A Le Gal (excusée)

B Gaudin

Il faut noter également que la plupart des invités au groupe de travail du CQ n'ont pas tous répondu au mail d'invitation.

Relevé de conclusions de la commission

La réunion a commencé vers 18h50,

Il est rappelé que cette « Commission Tranquillité public » du CQ BSB se réunissait en préalable de la réunion du 7 juin convoquée par l'Adjoint M. Crombecque, pour le Comité Suivi Citoyens.

Il convenait en effet que nos deux référents puissent représenter le Conseil de quartier sur la base d'une réflexion collective. Les mémos présentés servant de constat objectif produit et en partie déjà échangés avec les élus municipaux.

Après avoir pris connaissance des différentes notes et mémoires, il semble que chaque secteur fait pratiquement le même constat en matière de nuisances et d'incivilités, voire de délinquance flagrante non seulement sur l'espace public mais également dans des propriétés privées de copro et de bailleurs sociaux .

A noter également des particularités spécifiques sur la copropriété les Castors Place de la Paix.

Il faudra en parler à la Chargée de développement, car il est nécessaire que la Mairie prenne langue avec cette copro qui si rien n'est engagée deviendra très problématique ?

La question du bruit en journée.

Les rodéos en voiture ou autres engins de toutes natures, à certains moments de la journée et surtout en fin d'après-midi voire la nuit

La discussion a concerné aussi la problématique du « signalement » par téléphone pour un appel d'urgence auprès des services de polices ?

Comment porter plainte, auprès de qui et où ? Il faudra en effet éditer une plaquette ou autre écrit en direction des responsables de copro et des habitants ? Mais cette question récurrente est à poser !

Ci-dessous les différents mémos sur Bonnevay et la Soie :

En préambule : Suite à l'invitation envoyée en octobre 2021 par des membres du nouveau Conseil de Quartier Bonnevay / La Soie / Les Brosses, nous avons transmis l'invitation de participer à la permanence des élus qui se tient ce jour à l'Astroballe à l'ensemble des habitants de l'immeuble « Le Métropolitain » situé 12 rue du Cimetière.

Il en ressort un certain nombre de réactions dont le Conseil Syndical de copropriété se trouve porteur et dont nous vous faisons part.

Les remarques, qui ne sont pas exhaustives, sont ici rassemblées afin d'en faciliter leur prise en compte. Certains ont aussi rédigé leurs propres remarques sous forme de notes et nous vous les transmettons.

Si la note du Conseil de Quartier retient deux points principaux :

- o Le marché illégal.
- o Le camp entre la piscine et le barrage.

Nous complétons volontiers par d'autres points, tout aussi importants, abordés dans un apparent désordre, un peu comme est devenu notre quartier Bonnevay depuis plusieurs mois

Liste de remarques :

- Le quartier Bonnevay est devenu le regroupement des cas sociaux de la commune :
 - o La cité « Algéco » construite à l'emplacement de la maison des fêtes familiales.
 - o L'installation des caravanes rue Pierrefrite vers le Célibatorium.
 - o L'installation du marché illégal des « voleurs/misères » rue Marcel Cerdan après plusieurs déplacements successifs.
 - o L'installation de sanitaires/douches sur l'emprise de l'ancien stade Georges Livet.
 - o L'installation d'une cité d'accueil sur l'ancien terrain Gobillot situé rue Léon Blum.
 - o L'occupation par un site d'accueil dans les anciens locaux de la ligue de football.
 - o Etc. etc.

Si certains de ces sites sont gérés par des associations reconnues, il n'empêche que cette concentration porte à conséquences sur l'ensemble du quartier qui en subit les effets non souhaitables:

- Parmi ces effets, les véhicules garés dans les rues sont visités en permanence et aussi détériorés, la nuit comme le jour.
- Dans les résidences, les habitants ayant subis à maintes reprises des dégradations, entassent les véhicules qui ne peuvent plus rester dans la rue, condamnant certaines fois des accès réservés aux pompiers et autres secours.
- La circulation la nuit et le jour de personnes n'habitant pas le quartier, l'usage d'émetteurs de bruit et/ou de musique empêche la tranquillité. De façon quotidienne, c'est le tapage sonore. Des habitants se sont plaints et en retour des pierres ont été lancées sur les façades. Une nuit, il y a même eu le bris de la porte d'allée et irruption dans les étages pour en découdre. A ce sujet, les signalements ont été faits aux autorités sans grands résultats.
- Les rodéos de deux roues sont de plus en plus fréquents.
- De même, du personnel soignant d'astreinte la nuit a signalé avoir été incommodé en pleine nuit par l'importante activité nocturne dans le quartier, jusqu'à craindre pour sa sécurité.
- Des agressions de personnes se sont déroulées, rue sans nom vers la gare routière, rue du Cimetière, dans le passage rose. Des personnes âgées ont été suivies dans la cour d'immeuble et des biens leur ont été dérobés.
- Des personnes n'osent plus se déplacer le soir par les transports publics du fait de tout cet environnement.
- En cas de réclamations, et pour déposer plainte, les personnes sont régulièrement renvoyées de services en services (Ville, Métropole, Préfecture) au prétexte que ce n'est pas de leur compétence.
- Les dépôts de plaintes et autres signalements sont régulièrement refusés par les autorités.
- Un loueur de véhicules utilitaires domicilié cours mile Zola gare systématiquement plus de dix camionnettes de son parc automobile au pied de l'immeuble.
- Dans le quartier Bonnevay, il n'y a aucun commerce de proximité, tout juste la pharmacie du métro.
- Les rues du quartier ne sont pas « organisées » pour faciliter la circulation des cars scolaires vers la piscine, voitures, deux roues et piétons. Les risques d'accidents sont permanents pour les enfants comme pour les adultes. Des dispositions d'améliorations sont attendues en plus de ce qui serait nécessaire d'instaurer les soirs de match.

Et encore :

- La présence de rats, morts ou vifs ne manque pas d'interroger. Certains se sont déjà introduits dans des logements de l'immeuble.
- Le commerce de produits illicites, portés par des commerçants aux grosses voitures noires équipées de vitres teintées assistés de nombreux guetteurs, est une réalité.
- De nombreux « propriétaires » de leur logement se posent la question de la dévaluation « forcée » de leur bien, voire de l'impossibilité à faire visiter leurs biens pour une vente compte tenu de la nouvelle ambiance du quartier.
- Nombreux sont ceux qui réclament une adaptation des impôts fonciers dans ce contexte.
- Beaucoup trouvent inadmissible ce qui est aujourd'hui toléré dans nos rues comme les campements et autres commerces alors que s'ils devaient eux-mêmes s'installer, il ne se passerait pas une heure avant d'être délogé par « l'autorité » !!!!!!!!!!!!!

La Soie produit par Patrice Fernandez

Bonjour,

Ne pouvant pas être présent ce soir, je vous transmets nos remarques pour la Soie :

- trafic vers la station de métro Vaulx en Velin la Soie (cigarettes, drogues...)
 - Livreurs en scooters ou voitures qui roulent sur la place Myriam Makeba n'importe comment et n'importe quand alors que c'est censé être un espace piéton (barrière pas souvent fermé) + traversées de scooters qui passent de la rue de la poudrette vers la rue de la soie
 - Problème de stationnement en tout genre
 - Squats du parc Jorge Semprun et dégradations + palissades du chantier de la future école
 - Rodéos de motos sur les pistes cyclables (par exemple le long de la ligne T3) mettant en danger les piétons qui l'empruntent
 - Les dangers d'être piéton le long des berges du canal aussi à cause de la vitesse des véhicules qui ne devraient pas circuler là
 - les épaves de voitures qui restent et se dégradent (devant Alstom Transport Rue Jean Bertin et avant la piscine Etienne Gagnaire
 - Les feux d'artifices notamment pendant les mois d'été
 - La zone vers MacDo de Bonnevey et la Rue de la poudrette pas trop avenante la nuit
- Bonne réunion de préparation et à bientôt
Patrice Fernandez

En conclusion si la réunion **du 7 juin** doit concerner les problématiques générales en matière de tranquillité publique, on peut considérer que le secteur des Brosses, limitrophe avec Vaulx Chénier et Bron Terrailon peut servir d'échantillon remarquable sur un secteur urbain en cours de « périmètre de prise en considération » ...

Sur Bonnevey et la Soie comment dans le cadre de la réalisation d'un nouveau morceau de ville, ces problématiques de gestion des espaces publics et de tranquillité publique n'ont pas été anticipées dans l'aménagement et dans la mise en œuvre du déploiement des services ad hoc ?

Nous n'avons pas abordé le secteur de St André, qui fait actuellement l'objet d'un Plan de sauvegarde ?

-3°) « **Les Rencontres du Carré de Soie** » programmées le **1er octobre 2022**

Rappel du message : De : Carré de Soie – Boite de service [mailto:carredesoie@grandlyon.com]

Envoyé : lundi 13 juin 2022 16:51

À : Carré de Soie – Boite de service

Objet : Rappel ! // Appel à participer aux Rencontres du Carré de Soie - avant le 24 juin // Ateliers thématiques des prochaines semaines

Bonjour à tou.te.s

L'appel à participation aux 3e Rencontres du Carré de Soie, qui se tiendront le 1^{er} octobre 2022, est en cours !

Cet évènement co-construit avec les acteurs du territoire organisé par la Métropole de Lyon avec les villes de Vaulx-en-Velin et Villeurbanne, a pour objectif est de valoriser les richesses du territoire, les initiatives qui l'animent, tout en faisant découvrir ses transformations.

Le premier atelier collectif a réuni une trentaine de structures autour des Rencontres du Carré de Soie le 1^{er} juin dernier.

Retrouvez le compte rendu de ce rendez-vous et les propositions qui ont émergé en PJ.

Pour participer aux Rencontres, merci de remplir [le formulaire de participation](#).

Il nous permet de recueillir les propositions et les besoins logistiques pour les animations.

[Date de clôture](#) : **24 juin .../**

.../ Pour vous accompagner dans cette démarche, l'équipe de la Mission Carré de Soie et de Ouesk sont disponibles pour un rdv physique ou téléphonique selon vos besoins.

Garance Troupillon : GTROUPILLON@grandlyon.com / 06.89.49.55.58

Mika Sato : msato@grandlyon.com / 07.60.41.43.90.

Par ailleurs, nous vous informons **des prochains rendez-vous collectifs** pour poursuivre ensemble la construction de la programmation des Rencontres du Carré de Soie :

- **16 juin de 18h à 20h / Atelier thématique Débats Publics et Participation Citoyenne** : les Rencontres mettent à l'honneur les initiatives et instances de participation citoyenne, et proposent un espace autour des questions sur la Ville « Autrement », la ville apaisée. Venez échanger avec nous pour structurer ce pôle
- **24 juin de 10h à 12h / Atelier Scénographie** : un temps spécifique avec le collectif Pourquoi Pas! autour des éléments de mise en scène de la rue et les ateliers participatifs de construction de la scénographie
- **11 ou 12 juillet / Atelier collectif #2** : un temps collectif pour la programmation des Rencontres

Comptant sur votre participation,

En conclusion :

Il est proposé, comme en 2019, de pouvoir déployer sur l'événement un pôle "Implication et participation citoyenne ».

Dans ce cadre, la Métropole de Lyon propose d'être à l'impulsion d'une programmation spécifique, portée par la mission Participation citoyenne de la Direction de la prospective et du dialogue public (DPDP).

Sur la base d'outils divers, expérimentant l'aller-vers un public large, les formes décalées, cette programmation serait tournée autour d'une question forte pour le territoire Métropolitain, et qui prend un sens particulier sur Carré de Soie du fait des nombreux projets de transports en commun cours de déploiement : *Déplacements et apaisement des villes et des centres villes « La ville « autrement »... Mais comment ? »*

Il s'agit de faire la place dans ce pôle à toutes les initiatives, instances ou débats en lien avec notre thématique ou notre territoire, qui le souhaiterait :

- pour participer voire co animer les propositions qui seront proposées par la Direction de la prospective et du dialogue public
- pour, à travers un stand, faire connaître le rôle du Conseil de Quartier,
- pour proposer des débats sur les questions qui animent nos instances.

Après avoir croisé avec les représentants du conseil de quartier Vaudais, du CQ BSB et la Direction de la Prospective et du Dialogue Public, de *voir comment les outils de la DPDP s'adaptent et permettraient de mettre en perspectives le dialogue public et la participation des habitants en déclinant des exemples avec le projet urbain du Carré de Soie.*

Challenge complexe, mais possible si nos élus respectifs Villeurbanne et Vaulx-en-Velin valident ...

-4°) Le GS S Veil la visite du chantier, et la Réunion avec S Tron du 7 juin matin :

Réunion avec Sonia Tron du 7 juin matin ont participé également Mesdames Guyard et Gorriquer

Point sur l'attractivité des écoles de notre quartier : Lyon-Villeurbanne : 2000 élèves en moins l'an dernier, effet covid cette année, pression immobilière aussi qui font des départs vers la 2^{ème} couronne dixit Mme Tron .

L'attractivité de l'école Simone Veil qui est déjà quasiment saturée s'expliquerait par des retards dans les installations du quartier qui font que le quartier n'a pas pu voir le jour tel qu'il aurait dû... Nous nous interrogeons sur les conditions d'accueil des élèves et aussi son impact sur la mixité dans cette école.

Mme Tron nous a exposé la double stratégie concernant les établissements scolaires : foncier rare et cher, équipements scolaires, équipements sportifs. Une première stratégie était de rénover et de faire des extensions (environ jusqu'en 2014) En 2020 : on va accompagner sur les ZAC : Rosa Parks 1^{ère} école en janvier 2020, Simone Veil pour la ZAC Carré de Soie, ZAC de Grand-Clément.etc...

Décision de livrer non pas 15 classes mais 25 classes d'un coup pour Simone Veil. Il y a donc eu un changement de référentiel : une tendance à équiper les nouveaux quartiers mais on construit et on rénove là où il y a des besoins en fonction de la pression démographique.

Volonté d'avoir des groupes scolaires de 20 classes maximum et on arrête faire des écoles de 25 à 30 classes. Simone Veil sera donc la dernière école neuve conçue pour accueillir autant de classe sur Villeurbanne.

Il y aurait un projet d'implantation d'un autre groupe scolaire sur notre quartier : recherche d'un tènement ?
Collège Lamartine : implanter une restauration scolaire sur cet établissement ?

Mme Tron nous confirme qu'il n'y aura pas d'installation enfance-accueil de loisir de prévue à la Soie. Nous avons appris avec surprise que les locaux situés au-dessus du gymnase qui sera construit sur le terrain de l'école provisoire actuelle seraient à usage locatif. Nous nous interrogeons sur ce choix. Le secteur de la Soie en pleine construction ne comporte aucun local prévu pour accueillir des associations, aucun relais d'assistantes maternelles... la liste de ce qui manque en terme de besoins est longue et a régulièrement été évoquée par le passé aux différents membres de l'équipe municipale.

Le choix de destiner cet emplacement au-dessus du gymnase à un usage locatif est difficile à comprendre pour les habitants de la Soie et les associations.

Un autre espace leur sera destiné ? Si oui, lequel ? Dans combien de temps ? Mme Tron renvoie alors vers l'occupation des locaux de l'école par exemple lors des vacances scolaires à condition que ce soit les associations qui demandent à les occuper. Comme pour l'Association Jeune France qui proposera 16 places 0-6 ans pour la période estivale au gymnase de la soie dès cet été. 16 places pour 4 groupes scolaires proches et plus ? C'est clairement pas du tout à la hauteur des besoins...

Concernant l'implantation d'un collège ou d'un lycée général, Mme Tron nous renvoie vers Vaulx-en-velin : il y aurait des prévisions ou réflexion sur des collèges... rien à Villeurbanne dans le sens où le collège Chabroux situé sur Cusset accueillera les élèves de la Soie.

Pour aider les écoles en transition : 3 écoles sont concernées 10 000 euros par an pour que l'équipe enseignante puisse avoir un projet scientifique. Il y a aussi des cars gratuits pour aller faire des sorties

Sécurité aux abords des écoles : vitesse excessive et stationnement sauvage dans tous les sens devant l'école... cela reste dangereux.

Mme Tron nous explique qu'une association peut venir faire travailler les élèves et ils obtiennent le Permis piéton : on espère donc sensibiliser les enfants pour qu'ils sensibilisent leurs parents conducteurs ? Notre école n'a pas accepté de mettre en place ce projet cette année.

Les informations sur la MQB et la maison sociale des Brosses nous ont été redonnées, nous avons redit que les parents de Simone Veil avaient très peu d'infos sur ces deux lieux au sein de l'école, pas de flyers, pas de présentation... Il serait judicieux que cela puisse se faire l'an prochain. Au-delà des informations, le problème de places persiste.

L'insécurité et les problèmes de violence augmentent dans notre quartier, dans l'école et nous avons des craintes pour l'année prochaine puisque les classes de maternelles sont bloquées et pleines, que les espaces libres sont déjà trop petits pour pouvoir proposer les 30 min de motricité par jour pour chaque classe de maternelle...

Suite à l'obtention de la ville du label d'excellence Cité Educative pour une durée de 3 ans, une 1^{ère} rencontre aura lieu le 28 juin de 17h à 20h. Le Conseil de Quartier n'a pas été informé directement de ce label mais par

l'intermédiaire des parents d'élèves de l'école. L'association Les Veil tente de trouver un membre disponible pour que le secteur soit représenté.

-5°) Le budget participatif 2022

RENCONTRE DES PORTEURS DE PROJETS - BUDGET PARTICIPATIF 2022

Le conseil de quartier La Soie, Bonneval, Les Brosses a étudié les différents projets proposés au budget participatif 2022 sur son secteur de référence. Nous avons rencontré et échangé avec certains d'entre eux. Tous les porteurs de projet ne se sont pas présentés mais vu les difficultés d'organisation de départ, nous avons tenté de les contacter via le site de la ville et espérons qu'ils nous recontactent avant que le bureau ne statue sur les 4 projets qu'il souhaite mettre en avant.

Pour l'heure, Catherine Lambert, Charlotte Delgado et Eva Guyonnet, représentantes du bureau sur ce sujet, ont choisi de privilégier les projets ne demandant qu'un investissement ponctuel et non structurel sur le long terme. En partant du principe, que sans accompagnement financier future de la ville, l'indépendance financière de ces projets n'était pas évidente.

La liste des projets déposés et marqués « ELIGIBLES » par la ville est consultable ici :

https://participez.villeurbaine.fr/processes/budgetparticipatif2022/f/72/proposals?filter%5Bsearch_text%5D=&filter%5Bstate%5D%5B%5D=&filter%5Bstate%5D%5B%5D=accepted&filter%5Bstate%5D%5B%5D=evaluating&filter%5Bstate%5D%5B%5D=state_not_published&filter%5Bscope_id%5D%5B%5D=&filter%5Bscope_id%5D%5B%5D=19&filter%5Bcategory_id%5D%5B%5D=

A savoir qu'il manque le projet de FOUR COMMUNAL sur les Brosses à cette liste

(https://participez.villeurbaine.fr/processes/budgetparticipatif2022/f/72/proposals/1073?filter%5Bsearch_text%5D=&filter%5Bstate%5D%5B%5D=accepted&filter%5Bstate%5D%5B%5D=state_not_published&locale=fr&order=recent&per_page=100)

Monsieur Bretin, Madame Perut et Monsieur Delpierre (représenté par une maman d'élève de l'école Simone Veil car les permanences ne lui permettaient pas de nous rencontrer) ont présenté leur projet.

Voici les projets, qu'il nous semble intéressant de défendre avec le conseil de quartier :

- **Projets d'occupation du tènement au 2, rue du cimetière**

<https://processes/budgetparticipatif2022/f/72/proposals/911>

- **Les jardins Saint-Pierre-Chanel souhaitent s'ouvrir aux personnes à mobilité réduite**

<https://processes/budgetparticipatif2022/f/72/proposals/851>

- **Une fontaine à eau pour le parc Jorge Semprun**

<https://processes/budgetparticipatif2022/f/72/proposals/982>

- **Le jardin qui raconte des histoires - frise végétale (1850-2050)**

<https://processes/budgetparticipatif2022/f/72/proposals/1137>

Nous espérons pouvoir rencontrer les porteurs des projets d'occupation du tènement et du jardin qui raconte des histoires et nous prévoyons de statuer sur les projets pour le 27 juin ;

-6°) Les travaux d'assainissement et du chauffage urbain

Compte rendu ci-joint en date du :

-7°) La réunion sur la MQB du 17 juin, invitation émise par Chloé Vigneau Chargée de développement

Cette « rencontre » dont l'ordre du jour était très chargé, n'a malheureusement pas permis d'échanger et d'amener nos réflexions au débat.

On peut noter seulement :

- un « tour de table » organisé » pour faire l'état des activités et initiatives des services voire de quelques associations MSCB / Les 3D/ le GEM,
- De faire état de réorganisations diverses dans les services de la Ville... sujet à reparler prochainement.

Dans les explications de Stéphanie sur le volet urbain, et en particulier sur St André, il a été clairement rappelé par la Directrice de Mme Augagneur... qu'elle constatait entre nous une divergence de vue...

Dont acte ? Nous avons donc interpellé M Garabédian, l'adjoint au maire présent... pour connaître formellement la position politique des élus en la matière ?

A noter

-le Calendrier proposé pour les réunions du bureau

Le jeudi 7 juillet

Le mardi 13 septembre

Le jeudi 6 octobre

le mardi 8 novembre

le jeudi 16 décembre

-les rencontres du Carré de Soie à l'automne

- l'adresse mail du conseil : cq.bonnevay.soie.brosses@gmail.com

Fin de la réunion vers 20h

Merci de compléter amender voir plus avant transmission

Bernard et Catherine

Diffusion Patrice Fernandez